



## 市長と県立石見高等看護学院生との意見交換会を開催しました！

8月9日(火)に、益田市から県立石見高等看護学院に地域推薦で入学した学生と市長との意見交換会を開催しました。現在在学している22名の学生のうち17名(3年生7名、2年生4名、1年生6名)と地域推薦の先輩看護師4名、さらに医師会病院看護部長と益田赤十字病院看護部長にも参加していただき、事前に学生に行なったアンケートを基に質問や意見を交わしました。

医療・介護についての話をはじめ、先輩看護師から学生時代の勉強法や仕事のやりがいについての話、看護部長から生涯勉強することや目標を持つことの大切さについての話があり、最後に、市長、先輩看護師、看護部長から学生へ向けて激励の言葉が贈られました。

参加した学生からは「看護師に対してより良いイメージを持てるようになった」「立派な看護師になって地域に貢献したい」と力強い言葉があり、今後の学生生活や将来に向けて有意義な意見交換会となりました。



### 第4号

## 益田の日本遺産かわら版

アウトドアショップ「アウトドアベース Sunpo」

### 【問い合わせ先】

益田の歴史文化を活かした観光拠点づくり実行委員会  
文責：市文化財課 ☎ 31-0623

どんな取組をされているか教えてください。

益田市の日本遺産ロゴマークをあしらった「益旅コースター」と「益田市日本遺産ステッカー」を販売しています。売上金の一部は益田の歴史文化を活かした観光拠点づくり実行委員会に寄付する予定です。また、商品とは別に市の補助金を活用して作ったステッカー600枚をパンフレットとあわせて市内の事業者に配布し、店舗や社用車などに貼ってもらっています。

### 反響はありましたか？

お客様によく購入していただいていますし、ステッカーが貼ってあるのを見かけたという声も聞きます。事業者の方も快く貼ってくださいます。

### 取組を始めたきっかけは？

せっかく日本遺産になったのに、まだそのことを知らない市民の方がたくさんいるので、ぜひ知ってほしいと思いました。かわいらしいロゴマークなので、もっと知ってほしいし、もっと商品のラベルなどにも使われて良いと思います。

昔から三宅御土居跡の近くで暮らし、仕事をしていますので、日本遺産になるくらいすばらしい地

域であることを語る責任があると思っています。

### 今後の取組について教えてください。

益田が日本遺産になったことを、若い世代にポップに伝えていきたいと思っています。若い世代が取組んでいると、年配の方も応援してくださいます。また、もっといろいろな語り方ができると嬉しいです。

ウォークイベント、特に最近はロングハイク(長距離を歩いて旅すること)がはやっていっているので、構成文化財を歩いて巡るイベントなどを地域の方を巻き込んで企画したいです。

いろいろな人がそれぞれの強みを活かして取組み、地域の盛り上がりが続けば、楽しいまちになると思います。



取材に協力いただいたアウトドアベース Sunpo の積田佳世さん。(右手に「益田市日本遺産ステッカー」、左手に「益旅コースター」)